



## Caso Ángela Figueroa: La joven que cayó desde un edificio en Viña y cuya sospechosa muerte es investigada por Fiscalía

La Comisión de la Mujer y Equidad de Género del pasado 3 de enero terminó de sesionar de manera muy distinta a otras ocasiones. La pena reinaba en el ambiente y las parlamentarias, muy afectadas, escuchaban atentamente el crudo relato de una mujer que exige que la muerte de



su hija se esclarezca judicialmente. Aquella mujer es María Paz Figueroa, madre de Ángela Figueroa, joven de 23 años, dibujante arquitectónica y estudiante de segundo año de Diseño Industrial de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso que el 17 de diciembre, mismo día del Plebiscito de salida, cayó desde un decimoprimer piso de un edificio de calle Arlegui en Viña del Mar. La primera hipótesis de la muerte declarada por la PDI fue suicidio. Algo que la familia y sus amigos no creen desde el primer momento. "Ángela era una niña feliz, mi hija era feliz. Tenía sueños, proyectos. Cuando me llegó el informe de notas que me lo mandaron de la universidad, eran notas buenísimas. Mi hija quería vivir totalmente. En toda la familia era el alma de la fiesta, muy contenta, llena de sueños y viajes", describe Ariel Figueroa, su padre. Ariel cuenta que vio por última vez a su hija el viernes anterior a su fallecimiento, el 15 de diciembre en Papudo, lugar donde Ángela creció antes de partir a Viña del Mar para estudiar. "Nos juntamos, nos reunimos y quedamos que el domingo ella iba a estar acá porque veníamos a votar, como votamos los dos en la misma mesa". Ese día también vio a su madre. Juntas celebraron su buen año universitario que le permitió pasar a tercer año de su segunda carrera. "Incluso me cuenta, me dice, 'mamá, ahora se terminó la gratuidad', solamente le quedaba un semestre. Y me dice 'no importa, porque yo postulé al CAE'", comenta frente a las parlamentarias de la comisión. "Y yo le comento, le digo, Ángela, '¿de qué te preocupas? Si a ti nunca te ha faltado nada, nosotros siempre te lo vamos a entregar todo'. Siempre le recalcamos a ella de que sólo tenía que preocuparse de estudiar y salir adelante porque esas eran las herramientas que nosotros le podíamos entregar".